

An die Erziehungsberechtigten  
der Schülerinnen und Schüler an der  
Gutenberg-Gymnasium

Christopher Braun  
[kontakt@ev-angel-isch.de](mailto:kontakt@ev-angel-isch.de)

## Mittagsverpflegung am Gutenberg-Gymnasium im Schuljahr 2023/2024

Als freie Trägerin organisieren wir auch im kommenden Schuljahr montags bis freitags die Mittagsverpflegung an der Schule Ihres Kindes. Mit dem Angebot der Kinder-Cater GmbH aus Bergheim bieten wir vitaminreiches Essen hoher Qualität an. Die Mahlzeiten werden täglich frisch im Cook+Chill-Verfahren zubereitet, dabei können auch Unverträglichkeiten oder bestimmte Essensregeln – religiös, vegetarisch o.a. – berücksichtigt werden. Das Angebot kann tageweise gebucht werden, die Tage müssen hierbei festgelegt werden. Sprechen Sie uns gerne an!

Die Gesamtkosten werden auf 12 Monate verteilt, um den monatlichen Beitrag möglichst gering zu halten. **Hinweis!** Ein neu abgeschlossener Vertrag ist fortlaufend über das Schuljahr hinaus gültig und kann quartalsweise gekündigt werden. Sollten Sie BUT-berechtigt sein, fallen bei Einreichung der Unterlagen keine Kosten für das Mittagessen an.

Ab dem neuen Schuljahr wird die Betreuungsangebot vom Förderverein der Schule übernommen und ist damit nicht mehr über uns buchbar!

Für mehr Informationen zu unserem Angebot schauen Sie gerne auf unsere Homepage: <http://www.ev-angel-isch.de/gutenberg-gymnasium-bergheim/>

Eine verbindliche Anmeldung ist ausschließlich online ab **Montag, 17.04.23, 9:30 Uhr** möglich unter <http://www.ev-angel-isch.de/anmeldung/>

Sie erhalten nach der Online-Anmeldung eine schriftliche Bestätigung per Mail.

**Sofern Sie aus technischen Gründen generell keine Online-Anmeldung vornehmen können oder weitere Informationen benötigen, können Sie sich an uns wenden:**

Telefon 0221 / 169 59 59 0, Mail: [kontakt@ev-angel-isch.de](mailto:kontakt@ev-angel-isch.de)

Unser Angebot findet in den Räumen des Gutenberg-Gymnasiums statt und beginnt am Mittwoch, 09.08.2023.

Wir würden uns freuen, gemeinsam mit Ihrem Kind in das neue Schuljahr zu starten.

Mit freundlichen Grüßen



Christopher Braun

